

Alice



Llevando amor..

Una vez a la semana junto a mi compañera visitamos un Orfanato. Le damos el biberón a los bebés entre 2 y 8 meses, algunos tienen problemas de salud (un caso puntual es un bebé con hidrocefalia) pero la mayoría están saludables. No necesitan alimento ni ropa, lo único que necesitan son brazos que los levanten, necesitan amor.

Me lleno de ternura una de las bebés que me acariciaba el rostro, ella sólo quería atención. Otro pequeño mientras le daba la leche me sonreía y yo pensaba.. "necesita estar en mis brazos".

Allí estoy dando mis brazos como el canal de la bendición de Papá...



Compartiendo en el Taxi

Debemos estar atentos a los momentos que Papá nos prepara para hablar de Él. Al tomar un taxi, el chofer advirtió que era extranjera y me preguntó de donde era, luego me hizo una segunda pregunta que me condujo a hablar de mi fe, escuchó atentamente las buenas noticias.

Su Palabra no vuelve vacía. Tuve otra oportunidad de hablar a una mujer en un negocio del mensaje del gran Libro. Nuestras formas y métodos se desvanecen, sólo debemos dejarnos guiar por nuestro buen Padre.



Hola querida familia de la fe, salud y paz!

Éste tiempo ha sido intenso, mucho esfuerzo en el aprendizaje del idioma, hablando como los niños pero avanzando.

He sentido cansancio mental y espiritual, pero doy gracias al Padre que nos fortalece para atravesar esos momentos y nos saca victoriosos.

El trabajo en equipo es una bendición, el clamor y tiempo de encuentros donde compartimos luchas, sobrellevamos las cargas los unos de los otros .

CASAMIENTOS

Cuando hay un casamiento se lleva a la calle a la novia, la cual va toda tapada, la llevan en un especie de carruaje sobre los hombros. Durante varios días salen a recorrer las calles, contratan músicos que van tocando sus instrumentos con un ritmo que los caracteriza. Y todo el barrio sale a observar, entre ellos, yo.

LOS VIERNES son como los domingos; algunos negocios están cerrados ese día. La mayoría de los hombres van a su templo. Se come una comida llamada Cuscús, ese día sirven ese plato en todos los restaurantes. La tradición es que lo comen después de la oración de las 13 hs.

Alice

Reflexión de 3 de Juan 1:1,5-8:

Amada familia de la fe, a quienes amo en verdad, los animo a continuar con la práctica de la hospitalidad y la provisión para los que están por salir y los que salieron por amor del nombre de Él, de ésta manera cooperando con la verdad.

Un abrazo y hasta la próxima...

SEA PARTE

ORANDO

- Por mi visa que vence éste mes,. Voy a viajar para renovarla, rueguen por gracia antes las autoridades y sobretodo que me firmen y sellen el pasaporte.
- Por provisión para el viaje y protección.
- Por el aprendizaje: desarrollar un buen oído, buena pronunciación y fluidez para hablar.
- Por mi familia, especialmente mi madre Dora.
- Por llenura del E.S.
- Por las personas a las que les compartí las buenas nuevas, por las enfermeras y los niños del orfanato.

OFRENDANDO

- Personalmente: Puede hacerlo en nuestra oficina, en Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs.
- Por depósito bancario: Puede hacerlo en nuestra oficina, en Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs.
- Por giro postal / Cheque: A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.
- Por Transferencia Bancaria: De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 - 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

INFORME

Informar a recibos@dnmargentina.org o (54-11)4958-5095 / 5195 que realizó su ofrenda especificando que es para Alice.